
 
Candidatura di Fausto Declich a Consigliere Nazionale dell’Associazione Italiana di Fisica Medica 

e Sanitaria 

Buongiorno a tutti,  

dopo il mio impegno nel gruppo di coordinamento regionale AIFM Lombardia nell’ormai lontano 

quadriennio 2009-2013, ho deciso di presentare la mia candidatura a consigliere nazionale. Non mi 

dilungherò più di tanto nell’elencare le ragioni della mia candidatura. La sintesi (a volte troppa) è 

sempre stata una mia caratteristica. Semplicemente penso di poter dare un contributo all’AIFM 

sulla base della mia esperienza lavorativa ormai piuttosto lunga.  

Citerò soltanto tre argomenti che ritengo particolarmente importanti: 

1. Riconoscimento delle strutture di fisica sanitaria nell’ambito del SSN.  

Penso che ci voglia qualcosa di più forte rispetto al DM 70/2015 per costringere le direzioni 

aziendali a istituire Strutture Complesse di Fisica Sanitaria e invertire l’attuale tendenza al 

ridimensionamento da Complessa a Semplice.  

2. Rapporto con le associazioni scientifiche dell’area radiologica 

A mio modo di vedere è un aspetto prioritario per l’associazione. Penso ad esempio che 

sarebbe di grande utilità un documento intersocietario sui temi sollevati dall’art. 167 del D. 

Lgs 101/2020 (risk management in radioterapia). 

3. Formazione  

L’innovazione nei diversi ambiti della fisica medica è qualcosa di travolgente. Dobbiamo 

fare il massimo sforzo per corsi che ci possano dare la possibilità di continuare a svolgere il 

ruolo che ci ha sempre contraddistinto, ossia quello di promotori dell’innovazione in sanità. 

 

Breve CV 

Nato nel 1963 a Sondrio, maturità classica e laurea in Fisica (indirizzo stato solido) nel 1988 a 

Pavia. Dopo quattro anni di insegnamento, nel 1993 inizio il lavoro di fisico sanitario all’Ospedale 

di Sondrio, occupandomi principalmente di radioterapia. A fine 1999 mi sposto a Lecco per 

l’apertura del reparto di radioterapia presso il nuovo ospedale. Nel 2004 si forma un servizio 

autonomo di Fisica Sanitaria, diventato poi Struttura Semplice Dipartimentale, di cui sono 

responsabile. Oltre al settore della radioterapia, mi sono occupato di radioprotezione (ER di III 

grado) e di sicurezza in RM. Negli ultimi dieci anni in particolare ho seguito l’ambito dei sistemi 

informativi dell’area radiologica (RIS-PACS e OIS), svolgendo il ruolo di responsabile di progetto 

dell’implementazione e di DEC del servizio RIS-PACS aziendale. 

Dal 2014 sono revisore per la rivista scientifica Physica Medica, per la quale ho fatto la review di 

16 articoli. 

Dal 2018 sono Professore a contratto presso UNIMI e insegno Campi elettromagnetici nel Corso di 
Laurea in Tecniche della Prevenzione per l’ambiente e i luoghi di lavoro. 
 
Lecco, 9/04/2023 
 
               Fausto Declich 
 

 



 


